

Mitteilung an die Redaktionen

26. November 2015

SIX Management AG Selnaustrasse 30 Postfach 1758 CH-8021 Zürich www.six-group.com

Media Relations: T+41 58 399 2227 F+41 58 499 2710 pressoffice@six-group.com

SIX läuft um die Welt: Gesundheitsvorsorge am Arbeitsplatz

Mitarbeitende von SIX zählten vom 6. Oktober bis 14. November 2015 weltweit ihre Schritte und erklommen in 40 Tagen virtuell den Mount Everest. Mit der Mitarbeiteraktion Expedition «everbest» brachte SIX mehr Bewegung in den Arbeitsalltag und förderte auf spielerische Art die Gesundheit sowie das Wohlbefinden ihrer Mitarbeitenden.

Menschen mit einem Schreibtischjob legen durchschnittlich 2'500 bis 3'500 Schritte am Tag zurück. Wer seiner Gesundheit aber Gutes tun will, sollte mindestens 10'000 Schritte pro Tag machen. Rund 2'000 Mitarbeitende sowie 120 Teams sammelten für die SIX-Mitarbeiteraktion Expedition «everbest» ihre Schritte. Virtuell in 40 Tagen den Mount Everest zu erklimmen, war das Ziel. Gemeinsam haben die Teilnehmenden während 40 Tagen 413'113'773 Schritte gesammelt. Ein Schritt entspricht ungefähr 0.6 Metern, somit haben SIX-Mitarbeitende mit 247'868 Kilometern schon fast sechsmal die Erde (42'000 km) umrundet.

SIX möchte mit der Aktion nicht nur die Bewegungsfreude und Gesundheit der Mitarbeitenden fördern, sondern auch einen karitativen Zweck verfolgen. Deshalb spendet SIX 5 Rappen pro 1'000 gemachter Schritte. Der so von den SIX-Mitarbeitenden «erlaufene» Betrag von CHF 20'656 kommt dem Hilfswerk «Kam For Sud» zugute. Die seit 1998 in Nepal tätige Schweizer Organisation unterstützt, neben anderen Projekten, vom Erdbeben Ende April 2015 betroffene Regionen. Kam For Sud ist seit Jahren in der Region rund um Kathmandu tätig und hat die Bevölkerung kurz nach den Beben mit Ärzten, Ingenieuren, Experten sowie einfachen Handwerkern für Katastrophensituationen unterstützt. Nach wie vor helfen die Mitarbeitenden von Kam For Sud beim Wiederaufbau der zerstörten Dörfer und das vor allem auch in abgelegenen, ländlichen Gegenden, in denen die internationalen Hilfswerke wenig oder gar nicht tätig sind.

Für Fragen steht Ihnen Media Relations gerne zur Verfügung.

Kontakt: pressoffice@six-group.com

SIX

SIX betreibt die schweizerische Finanzplatzinfrastruktur und bietet weltweit umfassende Dienstleistungen in den Bereichen Wertschriftenhandel und -abwicklung sowie Finanzinformationen und Zahlungsverkehr an. Das Unternehmen befindet sich im Besitz seiner Nutzer (rund 140 Banken verschiedenster Ausrichtung und Grösse) und erwirtschaftete 2014 mit über 4'000 Mitarbeitenden und Präsenz in 25 Ländern einen Betriebsertrag von 1,8 Milliarden Schweizer Franken und ein Konzernergebnis von 247,2 Millionen Schweizer Franken.